Mar del Plata, Mièrcoles 21 de Setiembre de 2022

Parque Camet pide seguridad

Vecinos piden mayor presencia ante los reiterados robos que "se viene registrando a toda hora y que son cada vez más violentos".

Hartos de los reiterados robos, los vecinos se movilizaron hasta la comisaria 15° y lo harán hasta la Jefatura Departamental para reclamar respuestas a las autoridades policiales. Lo hicieron junto al presidente del Foro de Seguridad Municipal, Juan Manuel López.

López.

"Los lugares que se deben cuidar mayormente es el recorrido del colectivo porque muchas veces la agente es abordada por los delincuentes cuando bajan del micro", señalaron los vecinos sumamente indignados ante la falta de presencia policial en las calles en diálo-

go con Canal 8.

"Faltan más patrulleros porque nuestro barrio es muy amplio y con cuatro patrullas como tienen no alcanza. Sentimos que es una zona liberada para los delincuentes porque roban a cualquiera hora", denunciaron.

"Uno trabaja todo el día para que estos malandras nos roben todos los días. Sabemos que hay mucha burocracia pero con la ayuda del presidente del Foro de Seguridad Municipal y la sociedad de fomento junto a los vecinos estamos pidiendo repuestas", concluyeron.



Autoridades de EDEA y de la Secretaría de Educación Municipal hicieron entrega de los diplomas correspondientes al Curso Básico de Electricidad Domiciliaria, impulsado por la distribuidora de energía en el marco de su Programa Oficios destinado a "promover el crecimiento de las comunidades, brindando de manera gratuita herramientas de educación para mejorar las condiciones de inserción laboral de los vecinos".

La iniciativa que tuvo lugar en el marco de un convenio suscripto con la Secretaría de Educación Municipal apunta a que sus participantes puedan efectuar trabajos de electricidad y que sirva de incentivación para que continúen su capacitación formal hacia un nivel mayor de profesionalización

En el acto llevado a cabo en dependencias de la Escuela Municipal de Formación Profesional N°1 "General Belgrano" estuvieron presentes el gerente general de EDEA, Lorenzo Siquier, el titular de Educación de General Pueyrredon, Sebastián Puglisi, el subsecretario de esa área municipal, Marcelo López y directivos y personal docente del establecimiento educativo donde se dictó el curso.

En sus breves alocuciones Siquier y Puglisi coincidieron en destacar la importancia de fomentar de manera conjunta, entre el estado municipal y el sector privado, actividades con estas características, donde se brindan conocimientos y experiencias para la inserción de las personas en el mercado laboral.

Cabe destacar que este primer curso contó con la participación exclusiva de mujeres, quienes recibieron además de los elementos teóricos y materiales para realizar las prácticas, un set de herramientas entregado por la empresa a cada alumno sin ningún costo para los participantes.

El curso constó de 32 horas de duración, divididas en 24 horas de teoría y prácticas en 8 clases prácticas de 8 horas, que se cursaron de manera presencial 2 veces por semana. Para un mejor aprovechamiento del curso y en base a la experiencia académica de la Secretaría de Educación, el cupo fue de 20 estudiantes por curso.

Cabe destacar que según anunciaron los organizadores, está previsto un segundo curso que dará comienzo en el próximo mes de octubre.





Primavera en el Centro Comercial Playa Grande

La Unión del Comercio, la Industria y la Producción (UCIP) de Mar del Plata, junto al Municipio, invitan a participar de una animación gratuita a llevarse a cabo hoy de septiembre, Día de la Primavera.

La misma contará con la presencia de la Guardia del Mar, numerosos sorteos y juegos para los chicos, así como también estará el Oso Panda Tito para sacarse fotos, se informó desde la UCIP.

La actividad tendrá lugar desde las 17:30 hs en Alem y Saavedra, Centro Comercial Playa Grande.

CONTROL

La Municipalidad dio a conocer los distintos operativos preventivos que se desarrollarán con motivo de la llegada del Día de la Primavera y del Estudiante.

En ese sentido, se informó que el operativo incluye presencia policial (alrededor de 150 a 180 efectivos), y las áreas municipales del SAME, Defensa Civil, Cuerpo de Patrulla Municipal, Tránsito, Juventud, Inspección General -controlando el consumo de alcohol en vía pública- y Emsur, que se ocupará de la limpieza.

También estará presente Bomberos. Debido a que algunos establecimientos de nocturnidad desarrollarán actividades de tipo matiné y de noche, las acciones preventivas comenzarán este martes con un operativo de Policía, Tránsito y Patrulla Municipal similar a los de un fin de semana.

EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia Nº 2 de Mar del Plata, Secretaria Nº 5, sito en la calle Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que ELGUETA HERRERA GLADYS, DNI: 93.153.130, nacida el 23 de junio de 1950, hija de Crisostomo Elgueta y de María Gumercinda Herrera, domiciliada en la calle Mariano Acosta Nº 37, de la localidad de Mar del Plata, Partido de General Pueyrredón, Provincia de Buenos Aires, por Expte Nº 243/2022 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía Argentina. Publíquese por DOS VECES en el diario "EL ATLANTICO", a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma. SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIA Nº 5. 08 Agosto de 2022.